

F.N.L. VAINCRA !

Aujourd'hui 90 % du territoire Vietnamien est contrôlé par le Front National de Libération. Dans les campagnes et dans une bonne partie des villes du Sud-Vietnam, les Comités Populaires Révolutionnaires organisent la vie politique, sociale, économique et culturelle. Les bases d'une société socialiste sont déjà créées au Sud-Vietnam, le Gouvernement Révolutionnaire Provisoire (G.R.P.) apparaît comme le gouvernement du Sud-Vietnam libéré.

SUR LE TERRAIN MILITAIRE COMME SUR LE TERRAIN POLITIQUE LE F.N.L. EST VICTORIEUX !

L'objectif immédiat du Front National de Libération et du Gouvernement Révolutionnaire Provisoire est de parvenir à un cessez le feu, assorti du retrait total et inconditionnel de toutes les troupes étrangères. A ce moment le pouvoir fantôme du dictateur Thieu s'écroulera définitivement et le pouvoir politique du F.N.L. et du Gouvernement Révolutionnaire Provisoire, existant déjà dans les faits, sera définitif.

Pour cela trois éléments sont d'une importance décisive :

- Les succès militaires du F.N.L.,
- Le poids de l'opinion anti-guerre,
- Le succès des manifestations anti-impérialistes internationales pour contraindre Washington à capituler.

C'est pourquoi dans le monde entier le 14 et 15 novembre les travailleurs manifestent leur solidarité et leur soutien à la révolution vietnamienne.

POURQUOI MANIFESTER AUJOURD'HUI ?

En manifestant aujourd'hui nous rappelons que le Vietnam demeure la clef de voute de la situation mondiale. Nous rappelons aussi que ce sont les combattants Vietnamiens qui nous ont donné confiance en la révolution, à l'époque où tous les réformistes voulaient en faire une pièce de musée. Nous rappelons que c'est dans la résistance victorieuse du F.N.L. et de la République Démocratique du Vietnam (RDV) que nous avons puisé l'enthousiasme et l'audace de mai 68.

Mais manifester aujourd'hui pour le Vietnam c'est aussi affirmer que face à l'exploitation et à la répression internationale organisée par l'impérialisme, de la Bolivie à la Palestine, de la Grèce au Tchad, la riposte doit être internationale.

Enfin, nous manifestons aujourd'hui à Rennes comme dans toute la France malgré les interdictions de Marcellin. En manifestant aujourd'hui dans la rue notre soutien à la révolution vietnamienne, nous faisons ainsi la preuve, dans un climat social tendu, que la rue peut toujours appartenir aux travailleurs.